



Síntesis de medios

25 de julio de 2025

Primeras Planas

Impone crimen: plata o plomo
Gobernadores, fiscal y un general nunca sospecharon de Bermúdez
Sheinbaum: buscaré a Trump si es necesario
Audios de La Familia: "negocio que no acate los precios, se cierra"
Admite EU el tráfico de huachicol en su territorio: Sheinbaum
Causa indignación asesinato de maestra en Veracruz por no pagar extorsión
Reducen 50% tráfico de fentanilo hacia EU
Más patrullas
¡No es un sueño!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Presume CDMX nuevas patrullas

Como parte de la estrategia de Construcción de Paz, se sumaron tres mil 500 patrullas a la Ciudad, las cuales ya cuentan con una nueva cromática que incluye un mosaico en el que se plasman ajolotes, pájaros y flores. Durante el acto, que se llevó a cabo en Ciudad Deportiva, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que desplegarán dos unidades en cada uno de los más de mil cuadrantes en los que está dividida la ciudad. De acuerdo con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, actualmente existen zonas con mayor presencia policial debido a que, hasta hace poco, se seguía operando con despliegues de más de 30 años antigüedad, lo que ya resulta obsoleto con base en las nuevas necesidades de la Ciudad. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#) / [Eje Central](#) / [+Chilango](#)

La prontitud va a mejorar: policías

Con el objetivo de disminuir los delitos de alto impacto y fortalecer la cercanía con la ciudadanía, el Gobierno de la Ciudad de México puso en circulación más de 3 mil nuevas patrullas equipadas con tecnología de punta, como parte del programa "La Policía Cerca de Ti", impulsado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Durante la presentación oficial de las nuevas unidades, encabezada por Brugada Molina y el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, elementos policíacos expresaron su respaldo a esta iniciativa, que consideran crucial para consolidar la relación entre policías y comunidad. [La Prensa](#)

Si necesitas apoyo en la vialidad o una patrulla, solicítala en la cuenta de X, [@UCS_GCDMX](#) o al 555 20 89 898. [Reforma](#)

Afirman que bajó 15% percepción de corrupción en la policía capitalina

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, destacó una reducción de 15% en la percepción de corrupción en la **policía de la CDMX**, respecto al mismo semestre del año pasado, según la ENSU del Inegi. Enfatizó que hubo una disminución de la percepción de inseguridad en las alcaldías Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Tlalpan, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Milpa Alta y Tláhuac. Ante ello, se comprometió a trabajar para "mejorar la percepción de todas las alcaldías de la Ciudad de México". [El Universal](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2025

Seis de cada 10 consideran inseguro vivir en su ciudad

La CDMX presenta una disminución del 26 por ciento en la percepción de inseguridad, de acuerdo con la ENSU del Inegi. Aunque no especifica el periodo exacto de esta disminución, sí se menciona que se trata de un descenso importante. La encuesta también arrojó que nueve de las 16 alcaldías registraron niveles de percepción de inseguridad iguales o menores al promedio de la ciudad. **Elementos de la Policía capitalina** realizan sus jornadas Casa por Casa como parte de la estrategia de seguridad. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)

Fomentan deporte

Elementos de la **SSC** participan en el Mundialito Deportivo Callejero 2025, que tiene como objetivo fomentar la sana convivencia, la integración social y la prevención del delito en niñas, niños y adolescentes en situación vulnerable. En el evento, que concluye hoy y se lleva a cabo en el Deportivo Oceanía, asisten más de 700 menores que realizan actividades recreativas y deportivas, como fútbol, atletismo, voleibol, basquetbol, ajedrez, entre otra. [Reforma](#) / [Metro](#)

Nace bebé a bordo de patrulla

Una joven madre dio a luz a bordo de una patrulla de la **Policía Auxiliar** en Ferrocarril de Cuernavaca, en la colonia San Francisco, de la alcaldía Magdalena Contreras. Mientras uno de los policías solicitaba una ambulancia, su compañera ayudó a la madre, a quien logró estabilizar junto al recién nacido. [Basta](#)

Van por prohibición de servicio mototaxis

En la CDMX, el servicio de taxi en motocicleta por medio de plataformas digitales y servicios de taxis piratas o particulares que operan en algunas zonas de las demarcaciones como Iztapalapa, Tláhuac, Iztacalco y Coyoacán, son ilegales, mencionó Saúl Gómez, representante de la organización gremial Repartidores Unidos en México. La Semovi reaccionó ante tal situación hasta que una pasajera de un mototaxi por aplicación falleció en Reforma, de acuerdo con la SSC, al parecer el conductor por aplicación intentó rebasar entre carriles lo que provocó que golpeará la llanta de una camioneta y la pasajera terminara impactada en un árbol. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Día](#)

El Metro y Edomex colaborarán en la Línea B

Con el objetivo de reforzar la seguridad y mejorar las condiciones del entorno para los usuarios de la Línea B del Metro, el director general del STC, Adrián Rubalcava y Amellali Caballero Téllez, directora general de Gobierno del Edomex, llevaron a cabo una mesa de trabajo. Entre las medidas planteadas, Rubalcava destacó la realización de operativos conjuntos de seguridad con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la policía estatal y municipal. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Lluvias en CdMx. Rescatan a un viejito atrapado en su vehículo

Las lluvias provocaron afectaciones en Tláhuac, Coyoacán, Benito Juárez y Miguel Hidalgo. En la colonia Nopalera (Tláhuac) hubo diversas afectaciones por lo que la Secretaría de Gestión Integral del Agua aplicó el operativo Tlaloque, mientras que el cuerpo de Bomberos rescató a un adulto mayor luego de quedar atrapado en su vehículo. De igual manera, **personal de la SSC**, en coordinación con los bomberos, retiraron las ramas de un árbol de aproximadamente 20 metros de altura que obstruyó la vialidad en Insurgentes Sur, en tanto que efectivos de la misma corporación destaparon coladeras y desviaron la circulación. [Milenio](#)

El Rana quería muerto a David y Allí dio el salto

Un sujeto identificado como Allí atacó a balazos a un hombre en su domicilio ubicado en la colonia Barrio Norte, de la alcaldía Álvaro Obregón, al momento de la agresión mencionó que era un regalo de un sujeto apodado “El Rana”. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con ayuda del C2, detuvieron al atacante en calle Arvide de la misma alcaldía. [El Gráfico](#)

Roban dólares a venezolano en taxi de aplicación

Un ciudadano venezolano fue víctima de un asalto luego de retirar dinero en una casa de cambio dentro del AICM. Cuando viajaba en un taxi por aplicación, el conductor de la unidad fue baleado por los agresores. Acorde con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, operadores del C2 Norte reportaron una persona herida por arma de fuego en Hortelanos y Eduardo Molina. Tras el ataque se implementó un cerco virtual que permitió ubicar y asegurar tres motocicletas vinculadas al hecho. [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Apañan a rata de dos patas

Un hombre, quien habría agredido a una persona que buscaba comprar un automóvil a la venta en redes sociales, fue detenido en Álvaro Obregón. Policías sorprendieron al sospechoso a bordo de un vehículo en la esquina de Artificios y Huichapan de León, en la Colonia Acueducto, en posesión de 30 bolsitas con aparente marihuana. [Metro](#)

Usuarios del Metro apañan a “ratas”

Cuatro presuntos ladrones fueron sometidos por usuarios del Metro cuando al parecer robaban a los pasajeros del convoy que llegaban a la estación Candelaria de la Línea 1 del STC Metro. Los presuntos delincuentes fueron entregados a los **elementos policíacos** para su detención. [El Gráfico](#)

Preocupación aumenta por hundimientos

Vecinos de la colonia José López Portillo, en Iztapalapa, viven con temor desde que varios socavones se abrieron en la avenida de Las Torres. Exigen una solución inmediata al daño en la tubería de drenaje, que ha debilitado el suelo y provocando cierres viales. En un recorrido se observaron varias **patrullas** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** abanderando los socavones e impidiendo el paso de vehículos por la zona. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

BJ, la más segura por 19 trimestres

La alcaldía Benito Juárez se mantiene como la más segura de la capital, se ubica entre las tres mejores calificadas del país, sólo por debajo de San Pedro Garza García, Nuevo León, y Piedras Negras, Coahuila. El alcalde Luis Mendoza Acevedo celebró los resultados y los atribuyó a la estrategia Orden y Seguridad, así como al programa Blindar BJ 360°, el cual, aseguró, ha sido reforzado en los primeros meses de su gobierno con nueva tecnología, vigilancia a pie y la **adquisición de patrullas de última generación**. [Excelsior](#) / [El Universal](#)

Liberan banquetas en la Doctores

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó un operativo en la colonia Doctores, donde cuadrillas operativas retiraron estructuras metálicas instaladas de forma irregular que obstruían banquetas. La funcionaria, acompañada de un grupo de funcionarios, policías y personal operativo, recorrió las calles a petición de los vecinos. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2025

Gasta Casarín 17.5 mdp para brindar seguridad

El alcalde Javier López Casarín, de la alcaldía Álvaro Obregón, ha destacado que uno de sus objetivos es mejorar las condiciones de inseguridad y este 2025 arrancó con un contrato de 17.5 mdp en contratos para la renta de equipo de seguridad. La Dirección General de Seguridad Ciudadana de la alcaldía Álvaro Obregón ordenó un contrato de 9 millones de pesos para la renta de vehículos de primer contacto, aunque solo fue válido del 20 de febrero hasta el 30 de abril de este año. [Basta](#)

Atiende M. Contreras afectaciones por lluvias

Equipos de emergencia de la alcaldía Magdalena Contreras actuaron para atender las afectaciones, realizar recorridos y apoyar a las familias tras una tormenta, en la que se abrió un albergue en el Deportivo Oasis, que presta atención a 18 familias. La alcaldía activó el Protocolo de Atención de Emergencias de la alcaldía, junto a personal de Protección Civil, Servicios Urbanos, Salud, así como el Operativo Tlaloque. [La Prensa](#)

Columna Altavoz: ¡Cámara, hay patrullas! / Salvador Guerrero Chiprés

En el patrullaje y la videovigilancia está la oportunidad de fortalecer la conexión entre instituciones y ciudadanía. Cuando patrullas y cámaras convergen en una noción de seguridad con rostro humano, respeto a los derechos humanos y claridad de objetivos, construyen confianza territorial y certidumbre sobre la capacidad disuasiva y de respuesta ante emergencias o incidencias delictivas. En la ciudad hay 83 mil 414 equipos y, anunció Brugada, vienen otros 40 mil "ojos para vigilar". En la capital se despliegan, como mencionó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, en el banderazo a los nuevos vehículos policiales, "herramientas para estrechar vínculos". [Basta](#)

Columna Circuito Interior: Tercera marcha de la gentrificación

La tercera marcha contra la gentrificación saldrá el sábado del Hemiciclo Juárez y llegará a la Embajada de Estados Unidos. El mismo Gobierno de la CDMX considera que la ruta es en sí una provocación. Cuentan que a la representación estadounidense ya se le hizo saber que no sólo habrá **resguardo policial**, sino que también tendrán disposición para intervenir cuando sea necesario y evitar que el llamado bloque negro haga de las suyas. [Reforma](#)

Columna El Caballito: Brugada y Rojo de la Vega, juntas en evento público

Tras la serie de declaraciones que han cruzado por el retiro de las estatuas de Fidel Castro y Ernesto Che Guevara del Jardín Tabacalera, durante la entrega de 3 mil 500 patrullas, la jefa de Gobierno, Clara Brugada (Morena), y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD), estuvieron en el templete. No estaban solas, sino con más ediles y Alessandra Rojo de la Vega institucional. Nos dicen que lo cortés no quita lo valiente, y ambas asumieron la responsabilidad del cargo que representan. [El Universal](#)

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Y hablando de alcaldías, la que se vuelve a llevar las palmas en seguridad es Benito Juárez, donde el reforzamiento del programa Blindar, ordenado por Luis Mendoza, tiene confiados a los vecinos. Esto es importante, sobre todo en los momentos en que el país -y la ciudad no es la excepción- vive en un estado de violencia. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

25 de julio de 2025

Columna La Conversación en las redes sociales: El Post

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, informó que se entregaron 3 mil 500 nuevas patrullas, cumpliendo uno de los grandes compromisos que asumió al inicio de su gobierno para fortalecer a la **Policía** y consolidar una ciudad de paz y justicia. [Reporte Índigo](#)

Columna Línea 13

Las autoridades capitalinas informaron que desplegaron el más grande operativo para encontrar a la joven Ana Amelí, lo conforman cientos de policías, drones y hasta perros de búsqueda de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La joven se perdió hace 12 días en la zona del Pico del Águila. Sin embargo, hasta el momento no se tiene el menor indicio sobre su paradero, motivo por el que los padres de la joven, así como diversas organizaciones que están participando en la búsqueda, demandan la incorporación de las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina. [Contra Réplica](#)

Columna Binoculares: Azote

Con todo y que las autoridades de la capital del país aseguran que hay una baja generalizada en el número de delitos cometidos, 15 de las 16 alcaldías están por encima de la media nacional donde un integrante de los hogares ha sido víctima de robo, extorsión y/o fraude, en el primer semestre de 2025. [El Gráfico](#)

Columna Clase Política: Informes de avance contra la delincuencia no convencen al "pueblo bueno y sabio" / Miguel Ángel Rivera

La ENSU indaga la percepción de la población de 18 años y más respecto a las labores de prevención y combate a la delincuencia de diversas autoridades de seguridad pública. En junio de 2025, para la Marina, 87.5 por ciento atribuyó un desempeño muy o algo efectivo, mientras que la Fuerza Aérea Mexicana alcanzó 84 por ciento y el Ejército, 83.1 por ciento. Con menores porcentajes en la percepción de un desempeño muy o algo efectivo figuraron la Guardia Nacional con 72.5 por ciento, la policía estatal con 52.4 por ciento y la policía preventiva municipal con 46.4 por ciento. [Diario Imagen](#)

Policiaco

Cafre le quita vida a indigente y acelera para huir

En una vía rápida de la alcaldía Azcapotzalco, un hombre en aparente situación de calle perdió la vida al ser arrollado sobre Aquiles Serdán, en la colonia La Preciosa. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Acribillan de 28 tiros a un hombre

Una pareja fue atacada a balazos cuando se encontraban al interior de su automóvil sobre avenida General Maclovio Herrera, en la colonia Revolución, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron a la mujer a un hospital cercano y certificaron la muerte del hombre; el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Balean a hombre en Benito Juárez

Se registró una riña entre un joven y un sujeto identificado como “El Pelón”, en la que éste ultimó sacó un arma de fuego y le disparó a su rival en calles de la colonia Niños Héroe, alcaldía Benito Juárez. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con apoyo de las cámaras del C2, iniciaron una persecución hasta un domicilio ubicado en la colonia Portales, en donde elementos del Agrupamiento de Fuerza de Tarea “Zorros” mantuvieron un acordonamiento y operativo en la zona para capturar al responsable. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fallece una persona en aparente situación de calle

Un hombre en presunta situación de calle murió cerca de la estación UAM-I del Metro, en la colonia San Miguel, de la alcaldía Iztapalapa. Al llegar, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llamaron a una ambulancia, quienes tras revisar al hombre de la tercera edad determinaron que ya no contaba con signos vitales, por lo que resguardaron la zona. [La Prensa](#)

Justicia

Abren diálogo por seguridad

Diputados federales de la CDMX de Morena, encabezados por la vicecoordinadora Gabriela Jiménez Godoy, sostuvieron un encuentro institucional con la Fiscal, Bertha Alcalde Luján, con el objetivo de fortalecer la colaboración entre el Poder Legislativo y la Fiscalía en materia de seguridad y justicia. [El Heraldo de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [ContraRéplica](#)

Imagen Destacada

